
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

職 員 研 修 

有志指導者研修 

要 請 研 修 

 今回の研修内容は、Word のテクニックの
うち、図形の内容に絞って説明を行いました。 
 操作している画面だけを録画したため、聞
き取りにくいところについては、字幕を入れ
て、受講者の方が理解しやすいように、編集
をしてみました。 
 内容を区切りながら、映像を見ていただい
た後に、受講者の皆さんがご自身で操作して
みるという流れで、研修が進むように構成し
ました。 
また、前に学習した内容が、次の内容に生

かせるように、学習の流れも考えました。 
アンケートを見ると、初心者の方であれば

あるほど、今回のように何度も見返しながら、
時間を気にせずに研修できることをメリット
と感じていただけたようでした。 
ただ、超初心者向けの内容だったため、物

足りなさを感じた受講者の方もいらっしゃっ
たので、期待に応えられるよう内容を精査し
ていきたいと思います。 

実 施 日：令和２年６月１日（月）～12日（金） 

実施場所：オンデマンド研修 

受講者数：56名 

市町村参加率：27.3%（９／33市町村） 

岩手県立生涯学習推進センター 

当センター職員が行った初のオンデマンド研修でした。新型コロナウイルス感染症拡大
予防の対策のため、多くの研修会を延期している中で、研修の機会を提供するために、手
探りで研修会を企画し、実施しました。全てが初めての取組のため、不安も大きかったの
ですが、たくさんの皆様に受講をいただき、ありがとうございました。 

 

 今回の内容は、オンデマンド研修にも向いてい
ると思います。受講者の感想から、このような形
式での研修会のメリットが分かりました。 
 継続を希望する声が多かったので、内容や周知
の仕方について検討していきたいです。 

A（有意義）            85.3％  
B（どちらかといえば有意義）     11.8％  
C（どちらかといえば有意義でない）     0％  
D（有意義でない）          2.9％ 

 
 
・コロナウイルス感染症の影響で研修を受けるこ
とができないと思っていたので、このような形
で研修を受けることができ、とても嬉しかった。 

・超初心者でも楽しんで学べる内容だった。動画
を見ながら、理解できなかったところは前に戻
り、一緒になって進められたので良かった。 

・今まで、手描きや画像を使ってチラシを作って
いたので、これからは図形ツールを活用してい
きたい。 

・移動時間も無駄にならず、このような内容の講
座においては、メリットがとても多いと感じた。 

受講者の方の成果物です 


